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GAB. PRESo 0697/90
Santiago, Agosto 29 de 1990

Sei'ior
Rolando Mitre Gatica
Alcalde de la Comuna de Mariquina
Valdivia
Presente

Estimado sef'1or:

~ Por encargo de S.E. el Presidente de la
RepÚbl~don Patricio Aylwin Az6car, hago saber a Ud. que

el gobierno, considerando la importancia y trascendencia
del proyecto Terranova, ha constituido una comisi6n
especial integrada por especialistas nacionales e
internacionales con el prop6si to de evacuar un informe
técnico al Presidente.

Considerando de gran interés lo
planteado por Ud., hemos enviado su fax a dicha comisi6n.

Saluda atentamente a Ud.

J~fe

CBE/ppc
c.c.: Arch.Corr.Correspondencia
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SAN JUSE, a 7 de Agosto ce 1990.-

DE
A

ALCALDE DE LA COMUNA DE MARIQUINA y PRESIDENTE DE CODECO.
S.E. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR.

1.- En reunión ordinaria del Consejo de Desarrollo Comunal de fecha
06 de Agosto de 1990, y en conocimiento del desarrollo de los
acontecimientos referidos a la a¡::robaci6n del "Proyecto Fores-
tal Terranova" que afectan directamente las posibi 1idades de
desarrollo de nuestra Provincia, se acord6 dirigirse a US., so-
l ic itanda su persona 1 intervenc i6n con el cbj eto de lograr 1a
aprobaciOn de este proyocto, dada su importancia para el desa-
rrollo de nuestra Provincia.

2.- Este importante proyecto ade~as de solucionar en parte el grave
prob 1ema de cesant! a ex istente en 1a Comuna de Corra 1 es una
importante contribución al desarrollo portuario de Valdivia,
necesidad imperiosa de nuestra reglón y pals, dado la falta de
infraestructura portuaria existente.

3.- Los consejeros de la Comuna en conocimiento del alto esplritu
de servicio que le anima, agradecen áesde ya al Excelent!simo
Sr. Presidente su atención.

Saluda muy atentamente a US.,

GMG/Af.1F/tgv.
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